

Abwasserbehälter erfolgreich erneuert



Bilduntertitel: Letzte Schritte bis zur Fertigstellung: Das Dach wird aufgelegt.

Dezember 2013 – Das Denitrifikationsbecken der Abwasserbiologie der Hagedorn-NC GmbH ist mit einem energieeffizienten Belüftungssystem ausgerüstet worden. Damit ist die Reinigungsleistung noch weitergehender stabilisiert worden. Außerdem können durch die bedarfsgerechte Belüftung Geruchsemissionen noch wirksamer verhindert werden. Für den Einbau der Belüftung musste das Denitrifikationsbecken 1 komplett erneuert werden. Die Investitionssumme betrug rund 170.000 €.